



基礎看護学

講座のアピールポイント

基礎看護学とは、「看護とは何か」「看護の対象とは」「看護職者の役割とは何か」などについて学ぶ看護教育における導入部分であり、また、看護を行うにあたって必要となる看護技術の基盤を修得する領域です。本講座では、これらを認識しながら教育・研究に取り組んでいます。

地域の方々への支援では、看護協会と連携し、就業・復職を希望している看護職者の方へ向けた技術研修を実施しています。また、大学病院や近隣の病院へ出向き、看護職者に向けて看護研究に関する相談を受けています。



時代を担うたまごたち<初めての清潔ケア演習!!>

講座研究紹介

当講座では、「療養環境（におい）」「冷え症」「看護学生の学習動機付け」「脳神経疾患患者の看護」に関する研究を実施しています。

「におい」に関する研究では、在宅介護環境におけるおの発生場面、そのおの強度と不快度、介護空間におけるレベルと臭気成分濃度を測定し、各臭気発生源からの臭気発生量と主要臭気成分を解明しました。

ご家庭でにおいについてお困りのことがありましたらご相談ください。



Tomoyo Itakura

「冷え症」に関する研究では、健康若年女性や心不全患者さんを対象に、冷え症のメカニズムや実態、症状軽減のための介入方法について検討しています。

冷え症を自覚されている方は多いと思いますので、ご興味のある方はぜひ研究にご参加ください。



Kaori Kono



Ryo Kayashima

「看護学生の学習動機付け」に関する研究では、将来の看護師を目指す看護学生が、高いモチベーションをもって勉強できるためにはどうすればよいかを考えています。

看護学生がどのようなきっかけで学習のやる気を出しているのか、皆さんにとっても参考になれば幸いです。



Kyoko Endo

脳神経疾患患者さんへの看護に関する研究をしています。

臨床経験に基づき患者さんに寄り添った研究を始めています。



Chiho Izuka

「音楽が心身に及ぼす影響」について、自律神経や心理学的な指標を用いて、音楽が健康寿命を延ばすために何ができるかについて研究をしています。

今後、音楽を用いた健康づくりに貢献できるよう、探求・発信を続けてまいります。



Jyunko Hoshi

医療施設における感染症対策に関する研究をしています。

患者・家族そして医療従事者を感染症から守ることをテーマに、感染対策の遵守率向上に向けた取り組みを日々探求しています。



Noritaka Ymamamoto

これらの研究が、皆さんのよりよい生活の手助けとなるよう、積極的に取り組んでいます。



DOKKYO MEDICAL UNIVERSITY